



A las personas más necesitadas de la ciudad se les otorga servicios funerarios y sitios de entierro gratuitos, ya que así impulsamos nuestra obra benéfica.

A través de nuestro Cementerio Patrimonial brindamos servicios funerarios completos, manteniendo los más altos niveles de calidad en este majestuoso lugar de descanso.

Monumentos, mausoleos, nichos y bóvedas de gran belleza conforman este tradicional camposanto. Debido a su gran valor cultural, fue declarado como Patrimonio del Ecuador, y se ha convertido en un sitio turístico con gran afluencia de visitantes nacionales y extranjeros. Debido a su ubicación central y a la creciente demanda de la población, se está construyendo el Panteón Metropolitano, un nuevo cementerio para suplir las necesidades de la ciudad de Guayaquil.

El Cementerio Patrimonial cuenta con una amplia gama de planes de servicios exequiales a costos muy convenientes para todos los estratos sociales y con el beneficio de concesión perpetua que exonera al usuario del pago del impuesto predial, lo cual libera a la familia del difunto de futuras deudas y problemas, y otorga tranquilidad en momentos de dolor.

Contamos con los equipos y autorizaciones respectivas para brindar el servicio de cremación ofreciéndolo a la comunidad y a otros cementerios privados de la ciudad.

Los ingresos generados por el Cementerio Patrimonial y Panteón Metropolitano sirven para subsidiar en cierta medida nuestra vasta obra social, y ofrecer una mano a las personas de escasos recursos económicos del Ecuador.